

# 守れ！イチモンジタナゴプロジェクト ニュースレター

8月

2019.8

今回のメインテーマは『ありがとうタライ水槽！』です

## タライ水槽をみんなできれいに！

4月のスタート時に、イチモンジタナゴを繁殖させるためにみんなで立ち上げたタライ水槽を、いよいよ片付けることになりました。今年は3匹の稚魚が生まれましたが、まだ稚魚はいないものかと名残惜しそうな参加者たち…繁殖期は終わっていますが、ドブガイの中をのぞいたりして最後の確認をしました。



## おつかれさま、タナゴたち

まずは、タライ水槽のイチモンジタナゴたちを大きな水槽に移します。急に違う水に移すと魚がショックを起こしてしまうため、水質検査を行い、今までいた水と新しい水槽の水を混ぜて「水あわせ」を行い、少しずつ環境に慣れてもらいました。



そのあとは、約30分かけて、みんなでタライや底に敷いていた砂利を手分けして洗いました。蚊に刺されたり、足がぬれたりして大変でしたが、みんながんばりました！



## 感想カードを書きました！

最後に、5ヶ月間このプロジェクトに参加して、思ったこと、来園者の皆さんに伝えたいことを一人ずつカードに書いてもらいました。それぞれ思い出すことがたくさんあり、まとめるのに苦労しながらも素敵なカードが仕上がりました。ぜひ読んでみてくださいね！→



あっという間の5か月でしたが、皆さんに真剣に楽しく取り組んでいただき、毎回充実した時間でした。これからもずっと生き物に興味を持ち続けてくださいね！

